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“Tengo mucho que enseñar, sé cómo progresan 
las ciudades y lo que se viene es grande”

Emilio Ginouves, candidato a consejero regional por RN: 

Sus ojos están puestos en el desarrollo de hidrógeno verde. Al respecto, propone controlar la llegada de la gente que  ●
vendrá a desarrollar el elemento.

Ginouves espera ser un gran aporte en CORE.
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Fue académico de la 
Universidad de Chile. En la 
región estuvo vinculado a 
Mina Invierno. Por su pro-
fesión, hay algo seguro: “El 
trabajo de un consejero regio-
nal, de acuerdo a mi profesión, 
mi experiencia y mis ingresos, 
lo haces de corazón, no es por 
plata. Por eso puedo aportar, 
tengo mucho que enseñar. Sé 
lo que es la minería y cómo 
las ciudades progresan con 
la minería, y lo que viene es 
más grande que eso”.

Eso que se viene es lo que 
esperan los magallánicos: 
el desarrollo del hidróge-
no verde. En ello, el ve una 
preocupación en la llegada 
masiva de gente. “Cuando 
venga el ingreso masivo a 
Magallanes por el hidró-

geno, si no controlamos lo 
que venga, vamos a tener 
un tremendo problemazo”, 
comprometió.

En temas de contingencia, 
en particular en la formali-
zación de los generales en 
retiro de Carabineros por los 
casos de violaciones a los de-
rechos humanos durante el 
estallido social, su postura 
es clara: “Lo encuentro te-
rrible, porque Carabineros 
entrega todo lo que pueden 
dar a los chilenos. Entregan 
todo, cuerpo y alma, por los 
civiles. Y los juicios que es-
tán pasando para mí es una 
burla hacia nosotros. Cuando 
alguien entrega toda tu ener-
gía para ayudarte, apoyarte y 
todo, no me parece bien. Es 
netamente político”.

Dice Emilio Ginouves 
que hace 20 años se 
enamoró de Punta 
Arenas. Ingeniero 

en Minas, con experiencia en 
empresas multinacionales, hoy 
en día su especialidad son las 
tronaduras para caminos.

Su incursión en la política 
fue por fe en el fallecido ex-
Presidente Sebastián Piñera. 
Hace siete años se inscribió 
en Renovación Nacional y “en 
esa época el Presidente Piñera 
no tenía muchos adeptos, me 
inscribí para apoyarlo y en el 
último tiempo empecé a parti-
cipar. Me gustó la gente y del 
equipo me pidieron ser candi-
dato a CORE”, contó.
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